



**Número serial: 301**

**Nombre:** La Ministra de Educación entregó infraestructura educativa y acompañó el regreso a la presencialidad en Barranquilla y Atlántico - AUDIO ALCALDE BARRANQUILLA JAIME PUMAREJO

**Fecha:** 1/02/2022

**Enlace:** [https://www.mineducacion.gov.co/1759/articles-409208\\_audio\\_mp3\\_2.mp3](https://www.mineducacion.gov.co/1759/articles-409208_audio_mp3_2.mp3)

**Contenido**

**Audio**

Jaime Pumarejo

Alcalde de Barranquilla

“Bueno, estamos muy contentos porque con la Ministra vinimos a entregar dos colegios: el José Martí que arrancamos primera piedra en los primeros días de mi administración y este que arrancó a finales de 2019.

Este escenario, en el cual estamos, también salvó vidas porque desde aquí hicimos la vacunación masiva y luego la vacunación estudiantil.

Les estamos dando dignidad a nuestros estudiantes. Recordándoles que lo más importante de un colegio son ellos, son sus maestros, son los que aprenden.

No es la infraestructura, pero la infraestructura los ayuda, los acompaña y les da dignidad de sentirse que ellos importan. Esa es el esfuerzo que hacemos cuando recuperamos y mejoramos un colegio.

Seguiremos en esa tarea. Cientos de miles de niños están hoy en nuestros colegios, están recibiendo el PAE, están recibiendo cariño y están aprendiendo, y veo en la cara de la mayoría de los profesores y de los Rectores, felicidad, orgullo, ganas de salir adelante y de enseñar y recuperar el tiempo perdido”.